

# ALP 2.0

## MICRO CRAMPONS STRONG AND SAFE WINTER TREKKING AND APPROACH

Designed to meet the needs of trekking, light mountaineering. Thanks to the extra-long front points and to the velcro band ensures an excellent fit to the ground on ice and hard snow.

## SCHUHKRALLE - LEICHT UND SICHER WINTER TREKKING UND ANSTIEG

Besonders geeignet für Winter-Trekking, leichten Alpinismus und für Forstarbeiten, aber auch für alle anderen Outdoor- und Freizeitaktivitäten. Velcroband und Puller garantieren eine perfekte Passform und sicheren Halt auf hartem Schnee und Eis.



### URBAN RUNNING + FREETIME



### WINTER TRAIL RUNNING



### TREKKING & SPEED HIKING



### LIGHT MOUNTAINEERING



Specifications subject to change without notice

## ALP 2.0

## LIGHT MOUNTAINEERING

- Quick fit and excellent adhesion to the shoe with a velcro band above the foot
- Ideal for ice, hard snow and frozen undergrowth due to the system of different tip lengths
- Front hinged crampons to prevent accumulations of snow and ice
- Metal arch on the toe for improved stability
- Compact case made of technical and functional material
- Quick-fit und exzellente Haftung am Schuh durch ein Velcroband (Klettverschluss) über dem Schuh
- Ideal für Eis, harten Schnee und gefrorenes Unterholz dank der Spitzen in unterschiedlichen Längen
- Bewegliche Krallen an der Vorderseite verhindern die Ansammlung von Schnee und Eis
- Frontbügel auf der Schuhspitze für mehr Stabilität
- Praktische und robuste Tasche funktionellem Material

**13 STEEL CRAMPON SPIKES** (7 and 17 mm long) for excellent stability and perfect grip.

**13 SPITZEN** mit unterschiedlicher Länge (7 bis 17mm) für optimalen Grip und Stabilität.

**HI-TECH SILICON ELASTOMER** tested up to -60 °C for a quick and comfortable fit and perfect positioning of the light crampon.

**HIGHTECH-SILIKON-ELASTOMER**, getestet bis -60 °C für ein schnelles und komfortables Anlegen sowie eine perfekte Positionierung der leichten Schuhkrallen.

**SHORT LINK CHAIN** made of high quality steel to assure reliability and resistance.

**KURZGLIEDRIGE KETTE** aus hochwertigem Qualitätsstahl gewährleistet Zuverlässigkeit und Widerstandsfähigkeit



**PRACTICAL BAG** that prevents the tips of the micro cramps damage the backpack. Sturdy and durable nylon with zip. Perforated panel for quick drying of wet micro cramps.  
**PRAKTISCHE TASCHE**, die verhindert, dass die Schuhkrallen den Rucksack beschädigen. Robustes und langlebiges Nylon mit Reißverschluss. Perforiertes Panel zum schnellen Trocknen nasser Schuhkrallen.



**PULLER** to easy fitting and take off of the micro cramps.  
**PULLER** zum einfachen Auf- und Abziehen am Schuh



Find your size: scan the QR code  
Finde deine Größe: QR-Code scannen

**PPE**   
PPE Cat. II – Slip protection  
PSA Kat. II - Rutschschutz

UK CA CE ROST-FREI TEST EXTREM EU DECLARATION OF CONFORMITY

CERTOTTICA®

Art. Nr.	Color	EAN13	Weight/ pair	Size	Shoe size EUR	Shoe size USA
20020	●	9009635001056	480 g	M	35 - 39	5 - 7
20030	●	9009635001063	500 g	L	40 - 43	8 - 9.5
20040	●	9009635001070	520 g	XL	44 - 48	10 - 13
20050	●	9009635001551	560 g	XXL	46 - 50	11.5 - 15

Standard sizes optimized for lightweight boots.  
Standardgrößen, optimiert für leichte Bergschuhe.